



# WEEKLY REPORT

## 高山中央ロータリークラブ

2023～2024 年度 高山中央 RC 会長テーマ

親睦～例会に出席しよう～



世界に希望を生み出そう

◆会長 岩本 正樹 ◆幹事 長瀬 栄二郎 ◆会報委員長 井ノ下 雄志 ◆会報担当 葛谷 嘉久

創立 1991 年 5 月 20 日

<出席報告>

◇事務局 高山市本町1-2

飛騨信用組合本町サテライト出張所 3階

TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

◇例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL:0577-33-4600

◇例会日 毎週月曜日 PM12:30～

◇ホームページ <http://www.takayamacrc.jp/>

	会員数	出席会員	出席数	Make-up	出席率
本日 1354 回	54 名	54 名	44 名	——	81.48%
前々回 1352 回	54 名	54 名	38 名	7 名	83.33%

- 点 鐘 直前前会長 大原 誠
- ロータリーソング 奉仕の理想
- 四つのテスト
- ビジターおよびゲストの紹介
- 会長の時間 副会長 都竹 太志

本日は岩本会長が欠席の為、規約により副会長が会長挨拶を行う、という事で本日の会長の挨拶をやらせて頂きます。後にも触れますが、今日この日に会長挨拶の依頼を受けてから2か月近くになります。何を話そうか話そうか考えに考えましたが、結局の所、何も話しのネタが見当たらず今日を迎えてしまいました。しかし、会長の時間を何とか取り作らなければなりませんので、私のロータリー歴と活動方針迄はいきませんが、その辺りに少し触れてみたいと思います。



入会から15年程になるかと思いますが、折角、ロータリーに入会させて頂いたにも関わらず、ただ長くいるだけの大変な劣等生です。入会時の挨拶では、ロータリーに入会させて頂き有難いのだの幸栄だの、高山中央ロータリーの名を汚さぬ様に精進したいだの、頑張って皆さんのお役に立ちたいだの臭いセリフを吐いたんだと思いますが、実際には大変大変な無気力に過ごしてきました。その為、心配してくれたある方から、剣田さんと言いますが、そんな高山中央ロータリーの大御所であり、人生の大先輩から、個人的にロータリーとは何ぞや、なんてコピー3枚を頂いたり、何とかロータリーに溶け込ませようと骨を折って頂きましたが、それにも関わらず、相変わらずの劣等生を続けてきました。それなら、何故、そんなに劣等生であったり、何の為にロータリーに入会したのか。それは、ある方の存在があったから、それだけです。その方は入会してから半年後に60歳の若さで他界して

しまいました。その方が、どんな人生を歩いてきたのか、今更、触れることは出来ませんが、でもその方が在籍した様々な会の中で、どんな事をやってきたのか、そして何を目指したのかを見てみたいと在籍を続けてきました。ですから、私も60歳迄は何とかこの高山中央ロータリーに籍を置かせて頂けるだけで良いや、と思いついてきました。その為、少しでも皆さんの目に触れない様に、目立たない様にやってみりました。それなのに、一昨年秋に当時の会長、中田学さんから会長推薦のお電話を頂きました。白羽の矢が立ってしまったのです。しかし、これは間違いだ、と思いながらも、その方も会長を務められた訳ですから、私も会長を仰せ付け、このロータリーの目指す所を突き止め、その中から私の目指す所をさぐるチャンスを頂いたものと考え、取り敢えずお受けすることにしました。

まずは活動方針です。やりたいことがあって会長になる方、会長になる事が目的な方、様々だと思いますが、取り敢えず、というのも晴天の霹靂な訳ですから、今の所、目指す物も所もありません。就任まで、あと1年と3か月。準備期間は既に始まっています。早目早目に取り掛かっていきたいと思っています。

活動方針も何もない中ですが、日々の例会において会長挨拶は最も大切なプログラムだと思っています。以前、何かのアンケートで例会の1時間の中で期待するものという設問に対し、会長挨拶が一番の楽しみ、という回答が一番多かったかと存じます。私も同じです。会長挨拶は何よりも楽しみです。今日はどのような話をされるのか、何を語られるのか楽しみです。この会長の挨拶の重要度は一番大きいです。只、お話を頂いてから1年と半年が過ぎましたが、全くの手付かずです。60回程ある訳ですから、今の内から、ある程度の構想を練っていかないと行き詰まるのは目に見えていま

す。冒頭にも述べた通り、陰に影に歩いてきたので何の役職もやっていません。15年も在籍しながら仰せ付かった役職は会計と会員増強の2つだけです。ですから、本当にロータリーの事は何も分かっておりません。そこで、一から勉強しようと思い2冊の本を買ってみました。ロータリークラブに入ろう！とロータリーソング（歌うクラブは良いクラブ）の2冊です。何とか1冊でも読んで本の紹介をしようかと思っておりましたが、まだ読み切れていないので本日は本の紹介はやめます。チャーターメンバーの方々をはじめロータリーの事を熟知されている多くの先輩方がみえる中、今更、付け焼刃で読んだ本を紹介しても仕方ないかもしれませんが、取り敢えず、読んでみて皆さんに役立つことがあれば、ご紹介したいと存じます。只、そこには「ロータリーは余りにも魅力的だ。1度それを知ると簡単には辞められない。老若男女の誰もがその虜になる。まるで酒かゴルフか恋愛のようだ。ロータリーには大好きな仲間がいる。人生の目的を学ぶことが出来る。ロータリーによって自分の人間的成長がどこまで伸展してきたのかを知ることが出来る。ロータリーの教えに、「入りて学び、出でて奉仕せよ」がある。ロータリーは「人生の道場」だ。それも、親愛なる仲間たちと一緒に学べることが出来る「大人の学園」だ。」と書かれていました。今まで劣等生だった私のロータリー15年は失われた15年だったかもしれません。しかし、来年に向かって、しっかりと準備をして少しでも失われた15年を取り戻せるように努めていきたいと存じます。

話は、ガラリと変わりますが、4月は環境月間です。2022年10月のRI理事会でロータリーの活動の中で重点分野として新しく承認された分野らしいです。天然資源の保全と保護を強化し、環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を促す活動を支援する様です。2630地区 高山中央ロータリーはどのような活動をするのか分かりませんが、温暖化問題等々難しい課題だと思います。話し出すと止まらない課題ですので、取り敢えず4月の月間を発表しました。

何のテーマもなく、取り留めのない話になりましたが、以上で会長代理の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

## ● 幹事報告

幹事 長瀬 栄二郎

◎米山梅吉記念館より

- ・館報 2024 春号
- ・賛助会ご入会のお願い
- ・春季例祭のご案内



<高山市都市提携委員会より>

- ・定例会のご案内

日時：4月22日（月）11：00～12：00

会場：高山市役所2階会議室

<高山市民憲章推進協議会より>

- ・施設の市民無料公開における協力施設の照会について

## ● 研修委員会

委員長 清水 幸平

2023年7月29日に、第2630地区のクラブ研修リーダーセミナーに参加しました。そこで話されたことによると、今はトレーニングという内容の研修だけではなく、自分から進んで学ぶラーニングという環境を整えることが必要であるということでした。

ラーニングの方法としては、従来からの各種セミナーに参加すること、インターネットを利用してMy Rotaryで学ぶこと、書物を通じて学ぶことなど多様な方法があります。

そして最も大切なロータリーの学びの場は、例会と奉仕活動です。会員に参加を促したいものです。

本日の例会は、小グループに分かれてロータリーについて話し合ってください。ロータリーに入会した動機やクラブに対する思い、例会に対する意見など自由テーマです。進行は各グループのリーダーにおまかせします。また記録者を選んでいただき、話された内容を箇条書きで結構ですので書き出してください。それではよろしくお願いたします。



## &lt;4月のお祝い&gt;

## &lt;会員誕生日&gt;

松之木 映一	S 2 5 年	4 月 7 日
劔田 廣喜	S 2 4 年	4 月 1 8 日
大原 誠	S 3 0 年	4 月 1 8 日
直井 宏文	S 5 1 年	4 月 2 3 日
鷲塚 英雄	S 2 9 年	4 月 2 6 日

## &lt;夫人誕生日&gt;

西倉 良介	淳子	4 月 8 日
-------	----	---------

## &lt;結婚記念日&gt;

二木 公太郎	H 2 6 年	4 月 3 日
下田 徳彦	H 1 1 年	4 月 4 日
清水 幸平	S 5 6 年	4 月 5 日
岩本 正樹	S 6 1 年	4 月 6 日
橋本 修	S 4 9 年	4 月 7 日
中田 学	H 4 年	4 月 1 1 日
西 美紀	S 6 0 年	4 月 2 8 日

## &lt;ニコニコ BOX&gt;

先月は、誕生日のため、私と嫁とにお祝いを頂きありがとうございました。我が家は愛がありますので自分と嫁と犬までが3月生まれです。

久々野 国良

先般は妻の誕生日に素敵な花をお贈り頂きありがとうございました。本日4月1日新年度のスタートです。ひだしんでは6名の新入職員を迎えました。また今日から女子の制服が新しくなり、また今年度は組合の創立70周年を記念して男子職員に対してもスーツを新調しました。令和6年度もよろしくお願い致します。

大原 誠

会長の時間をさせて頂ける事に感謝して。

都竹 太志

先月15日には妻の誕生日にお花を頂き誠にありがとうございました。また、一年首の皮一枚繋がりました。

高原 清人

昨日、大切なお馬さんレースがあり、最後方から一気に抜き去り一着になりました。僕の人生もこんな感じで行けたらいいなーと思いつつ嬉しかったので少し儲かった分のおすそ分けで。

高原 龍士

